

Interpellation "Planschbecken im Jörinpark"

Der Jörinpark ist für Gross und Klein, Jung und Alt ein attraktiver Begegnungsort in unserer Gemeinde. Eine geschätzte Oase!
In diesem Sommer ist jedoch das Planschbecken nicht in Betrieb. Anscheinend erfüllt es die kantonalen Vorgaben zur Wasserqualität nicht.

Deshalb würde uns interessieren wie sich der GR zu folgenden Fragen stellt:

- 1. Was für Massnahmen werden ergriffen, damit das Planschbecken wieder in Betrieb genommen werden kann?**
- 2. Wann steht das Becken zum Bade-Spass wieder zur Verfügung?**
- 3. Wie wurde die Bevölkerung über die Situation informiert?**

Pratteln, den 22. August 2011

Für die Fraktion



Stephan Ackermann